

# Virtuelle Pressekonferenz: Das regionale Handwerk zum Jahreswechsel

Sehr geehrte Pressevertreterinnen und Pressevertreter,

nach der Coronapandemie in den vergangenen Jahren stand 2022 im Zeichen weiterer Krisen, die auch weiterhin anhalten. Auch im südbadischen Handwerk hat die Energiekrise Spuren hinterlassen. Welche Entwicklungen die vergangenen Monate die Handwerksbetriebe in der Region geprägt haben und wie es um das Handwerk am südlichen Oberrhein steht, möchten wir Ihnen anhand von Zahlen und Daten vorstellen.

Wir laden Sie daher herzlich ein zur

**virtuellen Pressekonferenz**  
**„Das regionale Handwerk zum Jahreswechsel“**  
**am Donnerstag, 2. Februar, 14.00 Uhr**  
**als „Teams“-Konferenzschaltung.**

Die Handwerkskammer Freiburg berichtet über die Lage der Handwerksbetriebe im Kammerbezirk – unter anderem stehen aktuelle Konjunkturdaten und bestimmende Themen auf dem Programm.

Berichten werden:

- Johannes Ullrich, Präsident der Handwerkskammer Freiburg
- Dr. Handirk von Ungern-Sternberg, Mitglied der Geschäftsleitung der Handwerkskammer Freiburg

Wir freuen uns, Sie auf digitalem Wege begrüßen und informieren zu dürfen.

Bitte melden Sie sich per Mail an [presse@hwk-freiburg.de](mailto:presse@hwk-freiburg.de) zu unserer digitalen Pressekonferenz an. Sie erhalten im Anschluss einen Link zur TEAMS-Veranstaltung.

**Beginn:**

Thursday, February 2, 2023, 2:00 PM Uhr

**Ende:**

Thursday, February 2, 2023, 3:00 PM Uhr

**Veranstaltungsort:**

Online

**Website & Anmeldung:**

<http://www.hwk-freiburg.de>